



PALABRAS DE DON GUILLERMO FREUND NEUMANN

PRESIDENTE DELEGACION REGIONAL VALDIVIA EN LAS EXEQUIAS DEL CONSEJERO NACIONAL

Don Camilo Marks Urzúa

OCTUBRE 1996

Señoras y Señores:

Con un sentimiento de profundo pesar, a nombre de la Cámara Chilena de la Construcción, su Directiva Nacional y Delegación Regional de Valdivia me ha correspondido asumir la penosa misión a nombre de nuestra Institución, de rendirle un postrer y sincero homenaje de reconocimiento, a este hombre llano y siempre plétórico de entusiasmo, que fue Camilo Marks Urzúa.

Con la partida de nuestro inolvidable amigo Camilo, la Cámara Chilena de la Construcción, pierde a un elemento de valer, que supo destacarse en el quehacer empresarial y gremial granjeándose el reconocimiento de todos sus pares.

En el seno de nuestra entidad, a la cual ingresa el año 1975; de socio, pasó a ser Directivo Provincial, como Consejero Regional, para ser investido como Consejero Nacional, el año 1979.

Ambos cargos los conservaba hasta la fecha. Lamentablemente, no alcanzamos a darle a conocer el reconocimiento acordado por nuestro Consejo Regional, de nombrarlo socio y Consejero Regional Honorario.

En estos instantes de dolor, para su querida familia, lleguen nuestras más sentidas condolencias, deseando que su recuerdo les sirva de consuelo.

Amigo Camilo, que tu chispa y bonhomía sean la llave maestra para tu entrada a la otra vida.

Descansa en Paz.

